



**ACTA-RESUMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE  
Foro Local – Distrito de Retiro.**

Miércoles, 28 de febrero de 2018

18:30 horas

Sala de reuniones de Concejalía, Plaza de Daoiz y Velarde, 2

**ASISTENTES:**

Dña. M<sup>a</sup> Nieves Lozano Carbonero, Vicepresidenta

D. Carlos de Grado Medrano, Secretario del Distrito

D. Gonzalo Caro, dinamizador de los foros locales

D. Luis Alfonso Díez Rodríguez, del Grupo Municipal Ciudadanos

Dña. Marisa Mercado Merino, del Grupo Municipal Socialista

Dña. M<sup>a</sup> Jesús Luna Reche, del Grupo Municipal Ahora Madrid

D. Daniel Izquierdo Méndez, coordinador de la Mesa de Medio Ambiente

D. Javier de la Puente Vinuesa, suplente de la coordinación de la Mesa de Medio Ambiente

D. Pablo Carrascón de la Lastra, coordinador de la Mesa de Urbanismo y Movilidad

D. José Ramón Biescas Ferrer, coordinador de la Mesa de Promoción Económica

Dña. Seneita Fernández de Zayas, coordinadora de la Mesa de Infancia y Juventud

Dña. Begoña Malo Lozano, coordinadora de la Mesa de Diversidad Funcional y Mayores

D. José Manzanares Núñez, coordinador de la Mesa de Derechos Sociales, Pobreza y Exclusión.

Dña. Ana Isabel Fernández Acebes, coordinadora de la Mesa de Presupuestos Participativos y Auditoría de la Deuda

D. Francisco Javier Rodríguez de Fonseca, coordinador de la Mesa de Cultura

**ACTA-RESUMEN DE LOS ACUERDOS TOMADOS Y DE LOS TEMAS TRATADOS**

Madrid, 28 de febrero de 2018

**1. Bienvenida de la Vicepresidencia**

Se acuerda por consenso que la próxima reunión ordinaria de la Comisión Permanente sea el jueves 22 de marzo de 2018, a las 18:00 horas, en la Sala de reuniones de Concejalía-Coordinación de la Junta Municipal del Distrito de Retiro, Plaza de Daoiz y Velarde, 2, habida cuenta que el miércoles 28 de marzo es víspera de festivo de Semana Santa.

Se aprueba por consenso el acta de la sesión anterior, con la siguiente manifestación de la Coordinación de la Mesa de Medio Ambiente, relativa a la proposición sobre la colocación de cajas nido en el parque del Retiro, la cual fue retirada al llegarse al acuerdo de que “será derivada por vía técnica para que pueda llevarse a cabo”.

El Secretario interviene en este punto, en el ejercicio de la función que tiene encomendada por el Reglamento de aplicación, de velar por el cumplimiento del mismo, indicando que la citada norma no exige que el acta-resumen de la Comisión Permanente sea aprobada en la sesión siguiente, y que la redacción de la misma es competencia exclusiva de la Secretaría del Distrito.

**2. Informe mensual de las mesas (y próxima reunión programada)**

Los coordinadores y coordinadoras informan de la actividad en el último mes de sus respectivas mesas.

### **3. Presentación de proposiciones a pleno**

#### **- Estado de presupuestos participativos - Mesa de Movilidad y Urbanismo (adjunto proposición y acta)**

Se acuerda por consenso posponer su debate para su propuesta al resto de las mesas que se quieran sumar y presentar en la siguiente Comisión Permanente.

### **4. Elección asistentes a las últimas sesiones del Plan de Formación del área. (adjunto)**

Se da cuenta, en relación a las personas que solicitan asistir a talleres de formación de los Foros Locales, que para la reunión sobre “Metodologías participativas: dinamización de reuniones de trabajo y gestión de grupos. Vías de participación ciudadana: asociacionismo” (15 de marzo de 2018 a las 18h), se mantienen los apuntados en la reunión de 31 de enero de 2018, y para la reunión sobre “Género y feminismos: formación en teoría feminista, género e igualdad” (22 de marzo de 2018 a las 18h), se mantienen los apuntados en la reunión de 31 de enero de 2018 y se suma Dña. Ana Isabel Fernández Acebes, coordinadora de la Mesa de Presupuestos Participativos y Auditoría de la Deuda.

### **5. Información sobre protocolo equipo de comunicación.**

El Dinamizador informa sobre la puesta en marcha de la web de los Foros Locales. Se nombra como interlocutor para la remisión de contenidos a la web a la Coordinación de la Mesa de Medio Ambiente.

### **6. Información 4º plenario del 03/03/2018**

#### **- Objetivos**

#### **- ODD**

#### **- Metodología y organización**

Informa el Dinamizador de forma breve sobre el contenido del próximo Foro Local de 3 de marzo de 2018.

### **7. Nuevos criterios priorización de propuestas para la CP**

#### **- Propuesta Ana Fernández - Mesa de presupuestos participativos y auditoría de la deuda.**

Se acuerda por consenso que se traerá una nueva propuesta en la próxima Comisión Permanente, con la metodología para la aplicación de los criterios de priorización.

### **8. 5º plenario de presupuestos de mayo 2018,**

#### **- adelantarse al área y proponer ODD, metodología, etc.**

El Dinamizador informa sobre el plenario de presupuestos, a celebrar a finales de mayo, posiblemente el sábado 26, para que se puedan ir haciendo con suficiente antelación las propuestas que se considere oportunas.



**9. Varios.**

El Secretario del Distrito

Carlos de Grado Medrano

Vº Bº Vicepresidenta

Mª Nieves Lozano Carbonero